

Une superbe journée pour le voyage bénéfique estival de la Fondation AFDU!

Serions-nous devins à l'AFDU? De mémoire, je peux l'affirmer, d'autres le confirmeront, nous n'avons jamais été incommodés par la pluie lors de nos voyages bénéfiques d'été. Notre voyage 2017 n'a pas fait exception à la règle.

C'est donc par beau temps à 10.30h, ce matin du 4 août, que nous sommes partis vers le Bas-du-fleuve, un peu tardivement en raison des limites de temps imposées aux chauffeurs. Tout au long du parcours ou presque, nous avons pu admirer le fleuve, ses berges, ses îles, avec les Laurentides comme fond d'horizon. La descente vers Saint-André, en route vers Le Portage, nous a offert un point de vue particulièrement remarquable. Le plaisir s'est prolongé au cours du diner à l'Auberge du Portage où nous avons de plus été servis avec une célérité exceptionnelle par un personnel chaleureux et courtois.

L'accueil n'a pas été moindre aux Jardins de Métis, où nous étions attendus à l'entrée par nul autre qu'Alexander Reford, directeur et arrière petit-fils d'Elsie Reford, (conceptrice des Jardins) qui était venu souhaiter la bienvenue à notre groupe. La visite en compagnie de nos guides en a laissé plusieurs sur leur appétit mais avec un fort goût de revenez-y, ce jardin étant tout à fait magnifique. Il faut dire que, pour les amateurs, un jour complet de visite incluant les bâtiments est la norme pour un lieu de cette nature.

Le souper à la marina de Rimouski s'est déroulé avec la même célérité, dans une atmosphère des plus agréables, à déguster un bon repas avec la mer et ses bateaux tout proches.

Pour terminer le voyage en beauté, nous avons tous passé de très bons moments à entendre et voir au théâtre du Bic «Ti-Marc (le grand!)», un conte signé CÉDRIC LANDRY, texte plein d'humour et d'à propos, bien joué, avec l'apport d'une marionnette goéland dont la prestation s'est avérée être le clou du spectacle, somme toute une révélation.

Et ce fût le retour au bercail de gens comblés et heureux.